

入船小 だより

【学校教育目標】

なかよく かしこく たくましく

～夢と希望を持ち未来に羽ばたく入船っ子～

浦安市立入船小学校 令和4年10月12日 第11号



後期が始まりました

10月7日(金)の全校朝会では、前期(評価期間)終了にあたって、通知表をもらった際に振り返ったり、考えたりしてほしいことを3つ話しました。

1つ目は、人と比べるのではなく、4月の自分と比べて成長したことを振り返る。

2つ目は、精一杯取り組んできたかを振り返る。

3つ目は、今から3月のゴールに向けてチャレンジすることは何か、自分に合ったものを考える。

4月の頃と比べると、できるようになったこと、力がついたことはたくさんあると思います。ご家庭でも、お子様の前期の頑張りを認め、励ましの言葉をかけていただきありがとうございます。後期もさらに成長できるように努めてまいります。引き続きご協力よろしくお願いいたします。

運動会のスローガンとプログラムの絵が決定しました！

あつく燃えろ 勝利の光を つかみとれ



全校児童の投票により、運動会のスローガンとプログラムの絵5点が選ばれました。

プログラムの絵は、159点もの応募があり、1点を選ぶのは難しかったと思います。

全校朝会では、代表委員が結果をスライドで映し出して発表し、大いに盛り上がりました。プログラムの絵は、プログラムをお楽しみに。



お知らせ

◆了徳寺大学 教職インターンシップ
山田 晟也(やまだ まさや) さん

10月14日(金)～10月22日(土)まで



◆休憩時間を変更しました

今まで手洗いの時間を10分間とっていましたが、慣れてきて短時間で行えるようになったことから、2学期から手洗いの時間を5分間とし、その分業間休みと昼休みの時間を5分間長くしています。気候が良くなりましたので、外で元気に遊んでほしいです。

校外学習に行ってきました

笑顔いっぱいの校外学習でした。お弁当などのご協力ありがとうございました。

2年生 9月6日
船橋アンデルセン公園



1年生 9月9日
千葉市動物公園



3年生 10月4日
市川「ありのみコース」



3年ぶりの学年PTA活動

4年生 9月29日
体操教室「速く走るためのトレーニング」



2年生 10月4日
ドッチビー大会



保護者の方と一緒に活動できるのは、3年ぶりです。学年PTA活動は、学級長さんが中心となって準備してくださった、工夫を凝らした楽しい活動ばかりです！子どもたちの笑顔が輝いています。

★学校だよりは、HPにも掲載しています。

6年生の合唱 10月7日



3つのパートの声が重なり合いきれいな響きでした。さすが6年生です！保護者の皆様、足元の悪い中参観にいらしてくださり、ありがとうございました。6年生がとても嬉しそうでした。